

# DRAIN PLEURAL

## ► CE QU'IL FAUT SAVOIR APRÈS L'INTERVENTION



### N'attendez pas.

Appelez-nous si vous avez des **questions ou des inquiétudes**.

- Entre 8h et 16h du lundi au vendredi: appelez l'hôpital de jour au **514-934-1934, poste 32568**.
- Si l'hôpital de jour est fermé (les week-ends et après 16h en semaine) :
  - ◆ Vous pouvez laisser un message et nous vous rappellerons dès que possible.
  - ◆ Si vous ne vous sentez pas bien et que vous n'arrivez pas à nous rejoindre, **allez à l'urgence**.



### Contactez-nous si une des situations suivantes se produit :

- La peau autour de votre drain devient plus rouge. Vous pourriez avoir une infection.
- Les drainages vous causent des douleurs à la poitrine.
- La quantité de liquide drainé devient minime (50ml ou moins).
- De l'air est évacué lors des drainages.
- Du liquide ou du sang s'écoule autour du drain.

- La bague de tissu blanc autour du drain est visible à l'extérieur de la peau.
- Le liquide drainé devient laiteux ou plus épais. Vous pourriez avoir une infection.
- Les points de suture n'ont pas été retirés 14 jours après l'installation du drain.
- La quantité de liquide drainé chute rapidement. Par exemple, si on draine habituellement 500ml et qu'un jour on draine seulement 75ml, le drain pourrait être bloqué.

### Contactez l'équipe de l'hôpital de jour ou présentez-vous à l'urgence la plus proche si :

- Vous avez une **nouvelle** douleur à la poitrine ou autour du drain qui augmente.
- Vous avez une fièvre **au-delà de 38.3°C (100.9°F)**.
- Vous avez de plus en plus de **difficulté à respirer**.



**Si personne ne peut vous conduire, appelez le 9-1-1**

# PLEURAL DRAIN

## ▶ WHAT YOU NEED TO KNOW AFTER THE INTERVENTION



### Do not wait.

Call us if you have **questions or concerns.**



- Between 8AM and 4PM from Monday to Friday: call the Day Hospital at **514-934-1934, extension 32568.**
- If the Day Hospital is closed (after 4pm on weekdays and on week-ends), you can **leave a message** and we will call you back as soon as we can. You can also contact the CLSC nurse doing your tube drainages.
- If you are not feeling well and you cannot reach the day hospital team or the CLSC, **go to the emergency room**



**Your day hospital team should be contacted if any of the following occurs :**

- There is redness of the skin around the drain. This can be a sign of infection.
- There is leakage of liquid or blood around the tube.
- You have chest pain when the liquid is drained.
- The white cuff of the tube can be seen outside of the skin.
- There is no or minimal (less than 50 ml) liquid draining from the tube.

- There is a sudden change in the amount of liquid drained. For instance, if 500ml are usually drained but one day only 75ml is drained, the tube may be blocked.
- The liquid drained becomes more cloudy or milky. It can be a sign of infection.
- There is air draining from the tube.
- The stitches have not been removed 14 days after the installation of the drain.

**Contact the day hospital team as soon as possible or go to the nearest emergency department if you :**

- Have **new chest pain** or pain around the drain tube that is getting worse.
- Have a fever above **38.3°C (100.9°F).**
- Are having **trouble breathing and it is getting worse.**



**If no one can drive you, call 9-1-1.**